



[Per E-Mail](#)

An die
akkreditierten Medien

Zug, 3. März 2021 ek

INFOS DES REGIERUNGSRATS

Medienmitteilungen und Vernehmlassungen

Alle Medienmitteilungen und Vernehmlassungen des Kantons Zug sind aufgeschaltet unter:

Medienmitteilungen: www.zg.ch/medienmitteilungen

Vernehmlassungen: www.zg.ch/vernehmlassungen

Weitere Meldungen

Regierungsrat begrüßt die Massnahmen im Bereich der Arbeitslosenversicherung im Zusammenhang mit dem Coronavirus nur teilweise

Der Regierungsrat begrüßt die Weiterführung des Abrechnungsverfahrens im summarischen Verfahren bis 30. Juni 2021. Ein jetziger Wechsel ins alte System würde unweigerlich zu verspäteten Auszahlungen führen. Ebenso begrüßt er die Verlängerungen der Aufhebung der Berücksichtigung der Mehrstunden vor oder während der Rahmenfrist für den Leistungsbezug und der Aufhebung der Karenzfrist pro Abrechnungsperiode wie auch der Nichtberücksichtigung von Einkommen aus Zwischenbeschäftigung. Der Regierungsrat spricht sich jedoch gegen die vorgeschlagene rückwirkende Voranmeldung für Dezember 2020 und Januar 2021 aus, denn rückwirkendes Recht steht mit der Rechtssicherheit und dem Vertrauensschutz im Widerspruch. Betroffen wären nur wenige Betriebe, und diese geringe Anzahl rechtfertigt den Eingriff in die Rechtssicherheit nicht. Zudem kennen die Betriebe das Verfahren nun seit beinahe einem Jahr.

Kantonsbeitrag an «ZUG.RUN»

Der Regierungsrat unterstützt die Entwicklung der neuen Applikation «ZUG.RUN» mit einem Kantonsbeitrag von 40 000 Franken aus dem Sportfonds. Gerade jetzt, wo Zugerinnen und Zuger vermehrt die Bewegung in der freien Natur suchen, bietet «ZUG.RUN» Personen jeden Alters und jeder Leistungsstufe eine neue Herausforderung. Bewusst ohne Zeitmessung dafür mit vielen Informationen stehen 20 Trails zur Verfügung – verteilt im ganzen Kanton.

Beitrag an die Veranstaltungsreihe «50 Jahre Frauenstimmrecht 2021 – wir feiern!»

Am 7. Februar 1971 fiel der Volksentscheid für das Frauenstimmrecht in der Schweiz. Die vom Verein 50 Jahre Frauenstimmrecht Zug 2021 organisierte Veranstaltungsreihe macht mit unterschiedlichen Aktivitäten auf das historische Ereignis aufmerksam. Mit Zuger Gemeinden und Institutionen sowie mit lokalen Politikerinnen, Politikern und Kunstschaaffenden wird auf die Entwicklungen im Kanton Zug zurückgeblickt und zum Nachdenken angeregt. Der Regierungsrat des Kantons Zug unterstützt die Veranstaltungsreihe «50 Jahre Frauenstimmrecht 2021 – wir feiern!» mit einem Beitrag von 50 000 Franken aus dem Lotteriefonds.

Einmaliger Beitrag an die technische Infrastruktur für den Produktionsraum des «Böschhof Kultursilos»

Das «Böschhof Kultursilo» ist ein Kultur- und Veranstaltungsort in Hünenberg mit regionaler und überregionaler Ausstrahlung. Dank grossflächigen, frei verfüg- und gestaltbaren Räumen und seiner Infrastruktur ergänzt es die bestehenden Kulturräume. Das «Böschhof Kultursilo» ist eine wichtige Plattform für Zuger Kunstschaaffende und bietet ausserdem Platz für Kulturveranstaltungen und auch audiovisuelle Produktionen. Zur Erweiterung des kulturellen Angebotes sind Investitionen im Bereich Studio- und Bühnentechnik notwendig, welche der Kanton Zug mit einem Beitrag von 90 000 Franken aus dem Lotteriefonds unterstützt.